Une semaine d'activités éducatives et culturelles pour les 5èmes

et pour quelques élèves de 4ème.

Voyage Erasmus + au Portugal pour 10 élèves de 5^{ème} C.

Prendre l'avion pour la première fois, découvrir un nouveau pays, rencontrer et communiquer avec des jeunes portugais et espagnols, découvrir une autre culture... Nos 10 élèves de 5^{ème} C ont vécu intensément leur semaine à Manteigas, village situé dans le parc naturel de la Serra da Estrel, à 3h de route de Porto. Ils étaient accompagnés par Estelle Tygréat et Marie Fortin, professeurs.



Voyage Erasmus + en Allemagne pour 9 élèves de 5^{ème} A et de 5^{ème} et 9 élèves de 4^{ème}.

Nos élèves germanistes ont pris le train à Morlaix lundi matin, pour rejoindre la ville jumelée avec Plouescat, Wanfried, encadrés par Agnès Bellec Edern et Olivier Le Goff: 1 287 km en train! Les élèves ont été accueillis et hébergés en famille. C'est une expérience enrichissante mais parfois déstabilisante pour eux. Ils ont pu assister à des cours avec leurs correspondants, ont visité Wanfried, Echwege, Kassel, ont randonné en forêt, visité une mine etc... Retour prévu ce samedi 20 avril.



Semaine autrement pour 36 élèves de 5ème A, B et C.

Après une première journée de découverte scientifique au planétarium et à la cité des télécommunications à Pleumeur Bodou, une seconde journée en lien avec le parcours santé à Brest (escalade et musée pour l'Océan aux Ateliers des Capucins), les élèves de 5ème ont participé à un parcours de découverte du monde de l'entreprise pendant 2,5 jours, programme proposé par EPA « Entreprendre pour Apprendre ». 5 mini-entreprises ont été créées. Les élèves ont observé leur environnement puis ils ont imaginé collectivement des solutions pour l'améliorer, et transformer leur idée en projet. Maxime Néa a coordonné cette semaine riche en découvertes.



Forum des métiers organisé par les 4èmes du dispositif alternance, ce mercredi 17 avril.

22 professionnels ont donné de leur temps pour venir à la rencontre de nos élèves de 4ème et de 3ème pour expliquer leur métier et ainsi faire réfléchir nos jeunes collégiens à leur parcours avenir. Un grand Merci à eux! Félicitations aux élèves organisateurs, bien accompagnés par Julie Le Dall et James Doner.



Connaître notre Histoire : des témoignages qui permettent aux élèves une ouverture sur le monde et une compréhension du monde contemporain.

Témoignage poignant de Lucienne Nayet, présidente du réseau du Musée de la Résistance Nationale. Lucienne a vécu les 4 premières années de sa vie cachée avec sa maman dans une pièce de 15 m². Son papa, Michel Lerman, a été déporté et est mort à Auschwitz. Après une rétrospective de son histoire personnelle, Lucienne a engagé le dialogue avec nos élèves de 3ème. Un dialogue ouvert, qui nourrit et qui engage la réflexion.



Témoignage sur le naufrage du navire canadien « l'Athabaskan », au large de Kerlouan, pendant la seconde guerre mondiale. Nos élèves de 3^{ème} ont assisté à l'intervention de Bernard Foucault, plongeur de sécurité et de Daniel Grolleau-Foricheur, auteur et éditeur du livre « Athabaskan.

